

ジェンダー平等への取り組みを



丸山 千代子 議員

進めていきたいと考えている



問 ジェンダー平等とは、社会が構成員に対して押し付ける「女性はこうあるべき、男性はこうあるべき」などの行動規範や役割分担を指し、社会的、文化的につくられたと定義している。日本のジェンダーギャップ指数は、153カ国中121位。ジェンダー平等への取り組みを問う。

答 個人の尊厳とジェンダー平等の取り組みへの町の見解は。

問 企画部長▼男女共同参画社会の実現というところで、本町としても取組を進めていきたいと考えている。

答 ジェンダー平等を多くの人に知ってもらうため、啓発が重要であり、その考えは現計画の3年間に

問 においても、ジェンダー平等の実現に向けて、町民の意識改革を重点に取り組んでいき

SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS



5. ジェンダー平等を実現しよう
ジェンダー平等を達成し、全ての女性と女児のエンパワメントを図る。

SDGs 17項目のNo.5

問 たいと考えている。男女共同参画は、女性差別撤廃条約の立場で施策を総点検し、実効性ある計画に町全般的な施策を今後進めていく中で、ジェンダー平等の考え方を重要視しながら、施策を進めていきたい。

答 公的に承認するパートナーシップ制度の導入を。

問 近隣の状況を把握しながら導入は、今後の検討を考える。

答 町長▼他自治体の参考事例を見ながら、町ならではの取組方法もできるかなと思う。

問 学校でのジェンダー平等への取り組みと男女混合名簿の導入を。

答 教育部長▼各教科や総合的な学習の

問 加入世帯の18歳以下の子どもの世帯数と子どもの人数は。

答 国民健康保険の加入者は、年金生活、フリーランス、農業、自営業などであり、所得水準も低い。税負担が高い構造的な問題がある。負担軽減と充実を問う。

負担分を慎重に進めていきたい

国保の18歳以下の均等割減免を

【※ジェンダー】生物学的な性別に対して、社会的・文化的に作られる性的こと

時間、道徳などの時間を活用して、教育を進めている。

男女混合名簿の導入は、学校現場で現在検討している。

答 事業主の生活安定ということ、町として検討をしていきたい。

問 国保加入者の生活を保障するため、協会けんぽ並みに傷病手当金の拡充を。

答 任意給付の場合は、条例の定めがあれば傷病手当金の支給ができる規定をしっかりと研究して考える。

問 傷病手当金は、コロナ感染の給与所得者に限定している。事業主等にも拡充を。

答 町に発生する。慎重に進めていきたい。

問 国は来年度から就学前の子どもの均等割を5割軽減する。18歳以下の均等割の減免を。

答 町は来年度から就学前の子どもの均等割を5割軽減する。18歳以下の均等割の減免を。

問 健康福祉部長▼令和2年6月30日現在、382世帯。子ども的人数は642人。

答 国は来年度から就学前の子どもの均等割を5割軽減する。18歳以下の均等割の減免を。



つづみ かずみ
都築 一三 議員

大井池までごみ対策に看板を

設置して有るが追加購入を予定



ごみ対策の看板 (蒲郡碧南線)

問 松平家のお勝元・幸田の魅力の掘り起こし等を問う。

問 命の道名豊ハイパス全面開通と4車線化は。第二東名に繋ぐ、生平幸田線の開通は。岡崎市との話し合いは。

答 建設部長▼今後、積極的な取り組みが進むものと期待している。生平幸田線は、都市計画変更に向けた調整を行っている。岡崎市との具体的な調整は、行っていない。

問 大井池までごみ対策に看板を。

答 環境経済部長▼ポイ捨て禁止の看板を設置して有るが、追加購入を予定している。

問 七代松平忠雄公の出土品を活用した郷土資料館を宝物館に。町内のお宝調査は。

答 教育部長▼文化財を展示保存する施設の検討を開始した。今後、まだ知られていない文化財の調査を順次進める。

問 120年続いた鍛冶屋のベルトハン

問 マー・工具はなぜ西尾へ。村の鍛冶屋の歌は小学校で教えているか。

答 教育長▼再現できる場所が幸田町には無い。

問 道の駅全国大会の日時と内容は。

答 環境経済部長▼令和3年10月21日に総会、シンポジウム、交流会。22日に県内の道の駅を視察の予定。

問 幸田駅前の空き地活用と将来の計画は。マルシェ駅前広場の賑わいは。

答 建設部長▼公共性を明確に位置付けないと取り組めない。マルシェは、堅調に推移している。

問 中央公園のおしゃれカフェ、進捗状況は。

答 公園利用者に、新しい憩いと癒しの場を提供する。カフェ業者の募集は、コロナ禍の状況で延期している。

古刹浄土寺の坂道の拡幅を

宗教法人に対するの便益は問題

慎重に行っていく。

問 健康福祉部長▼町内の感染者は、2月20日に120人となった。近隣では、岡崎市が953人、西尾市が388人、蒲郡市が201人。

問 浄土寺の坂道の拡幅を要望。

答 建設部長▼宗教法人たる浄土寺に対し、便益を供することになり、地方公共団体としては問題がある。

問 三ヶ根駅周辺の整備計画とスタンプラリーが目指すものは。メタセコイア並木道に看板を。他はどこで見られるか。

答 企画部長▼アンケート調査を行い、三ヶ根駅周辺のビジョンに生かす。

看板ではなく、パンフレットやマップで紹介して行く。

蒲郡碧南線以外の場所の把握はしていない。

問 防災無線、8台のメロパト対策と本町近隣市の感染者数は。

答 総務部長▼音声による啓発は苦情にもつなげる恐れが有り、